



Allagener Südkompanie: „Wir wollen den Pott für immer...“

So gut, wie der erste Termin beim Kompanieschießen der Südkompanie der St. Sebastianus-Schützen Allagen besucht wurde, so dürftig war zur Kirmeszeit der Besuch beim zweiten Termin. „Wir setzen jetzt alles auf den noch ausstehenden Schießtermin am Freitag, 16. November, und erwarten, dass unsere Schützen ab 19.30 Uhr zum Schießstand in der Möhnetalhalle kommen, um sich für das Endstechen der Bruderschaft im Januar zu qualifizieren. Wir sind schließlich Pokalverteidiger und wollen den „Pott“ nach einem weiteren Erfolg erneut in unserem Domizil, dem Clubhaus des TuS Allagen im Waldstadion, aufstellen und zwar für immer.“ Mit klaren und deutlichen Worten geben Kompanieführer Alfons Roderfeld jun. und sein Stellvertreter Tobias Piekarz die Marschroute vor. Nun liegt es an den Südkompanie-Schützen, mit guten Ergebnissen ein deutliches Zeichen im Hinblick auf die angestrebte Verteidigung des letztjährigen Erfolges zu setzen. ■ Foto: Franke